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Se cambió de nombre incluso: ahora Hernán va de segundo

Nano Soto, el exdirector de Fosis en 
“Piñera II” que va de consejero regional

Va por Renovación Nacional y compromete “contacto con la gente, orientación y ubicación, porque sus ideas necesitan  ●
mucho apoyo”.

Soto dirigió el Fondo de Solidad e Inversión Social entre 2018 y 2022.
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HORARIOS DE ATENCIÓN DE Lunes a jueves 
 de 10 a 13:30 hrs / 15:30 a 19:30  hrs

Viernes y sábado 10 a 13:30 hrs / 15:30 a 20:00 hrs

OVEJERO ESQUINA CABO DE HORNOS 

WHATSAPP : +569 58043953

TELÉFONO FIJO: 612 216978

DESPACHOS A DOMICILIO

Se r íe Nano Soto 
(Renovación Nacional, 
61 años) cuando habla 
de lo de su nombre: en 

diciembre pasado le entregaron 
el carnet de identidad con el 
nombre nuevo, Nano, y el que 
inspiró a ese, Hernán, quedó 
de segundo. Dice que una 
vecina que iba a votar por él 
cuando intentó ser concejal 
por Punta Arenas hace más de 
una década atrás no lo encon-
tró en la papeleta. A Hernán 
Soto no lo conoce nadie, dice 
el aludido; a Nano Soto lo 
conocen todos. El exdirector 
del Fondo de Solidaridad e 
Inversión Social (Fosis) entre 
2018 y 2022 es hoy candidato 
a consejero regional en Punta 
Arenas.

Con esos antecedentes 
se pueden separar en dos las 
experiencias. Primero, como 
candidato, aunque lo recuer-

da con satisfacción porque la 
candidatura “salió a última 
hora y me fue bien, no hubo 
una campaña fuerte, el tiem-
po fue corto y saqué 8 votos”. 
La segunda fue a la cabeza del 
Fosis, que es un servicio de-
pendiente de Desarrollo Social 
y que le permitió trabajar con 
emprendedores, sobre todo 
artesanso. Por ahí van sus mo-
tivaciones para las elecciones 
de octubre próximo: 

“Me di cuenta que los mon-
tos de Fosis a nivel nacional y 
regional son bajos, no alcan-
zan a curbir las necesidades 
de la gente que postulan: son 
100 y no cubren a las 500, 
600 personas que postulan. 
Hay una debilidad y falencia 
muy grande, especialmente 
en la región con respecto a 
los proyectos, porque la gen-
te se presenta con proyectos a 
servicios públicos y hay otros 
que se presentan al Gobierno 
Regional y no les va bien, 
lamentablemente”.

En concreto, apunta a 
entregar “contacto con la 
gente, orientación y ubi-
cación, porque parten con 
una idea y necesitan mucho 
apoyo. Es ahí donde estoy 
preparado”. 

Pero es condición de la 
campaña a consejero que 
exista también un diagnós-
tico del Consejo Regional 
actual. El de Soto es más te-
rritorial, como por ejemplo 
“sorprende la baja aprobación 
que tienen los proyectos de 
la municipalidad de Punta 
Arenas: “Ha presentado mu-
chos y no hay aprobación. 
Ahí hay un pero que hay 
que trabajarlo, decsubrirlo y 
ver por qué. Estamos dejan-
do de lado a los coterraneos, 
a los habitantes, porque los 
proyectos que se hacen ahí 
son para mejorar la región 
y la calidad de vida de las 
personas de nuestra región. 
Hay cosas ahí que hay que 
entrar a trabajar”.
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